

L'Indépendant, 10/02/23

Grève : les élèves accueillis à Palau-de-Cerdagne



Un point à l'endroit, un point à l'envers : des élèves absorbés par la technique.

À l'occasion des jours de grève, bien des parents du Regroupement pédagogique intercommunal (RPI) de la Vanera de l'école Joan-Cayrol ne cachaient pas leur inquiétude. Nombreux étaient ceux qui se trouvaient dans l'impossibilité d'assurer la garde de leurs enfants. La mairie a assuré un service d'accueil minimum avec des agents communaux titulaires du Bafa et des élus. Les écoliers ont passé leurs journées autour de jeux de société, en faisant de beaux dessins et de passionnantes lectures, en réalisant des poèmes... Et même du tricot grâce aux conseils de l'adjointe fort compétente en la matière !